

G`stelle im Urlaub

Unsere Ein-Mann-Geschäftsstelle Rolf Titel reist Heute in voller Besetzung für zwei Wochen nach Mallorca und ist erst am 30. März wieder erreichbar. In besonders dringenden Fällen ist der Präsident zu kontakten.

Aber nehmt bitte Rücksicht mit ihm, denn in der kommenden Woche ist er ab Donnerstag bei der BDR-Bundeshauptversammlung in Leipzig und am 28. und 29. März im Volleinsatz bei unseren beiden Top-Radrennen in Ascheffel und Nortorf. In Nortorf ist er ja, wie bekannt, auch Organisationsleiter dieses großen Rennens mit fast 1.000 Teilnehmern. Da gibt es im Moment jede Menge Arbeit...

Und Rolf wünschen wir gute Erholung, viele Kilometer, gutes Wetter und auch immer Rückenwind...



Sonntag, 15. März 2009